

横芝光スマイルガールズが3位入賞 山武郡市ミニバスケットボール春季大会

2月18日に九十九里小学校体育館で、19日はさんぶの森中央体育館で山武郡市ミニバスケットボール春季大会が開催されました。参加した17チーム中、横芝光スマイルガールズは見事第3位に入賞しました。横芝光町の各小学校の児童で構成されているチームでは、今回初の上位入賞となります。

また、現在新入団員を募集中です。お気軽に見学にいらしてください。



横芝FCが準優勝

第4回川淵三郎杯 城西国際大学少年サッカー大会



2月18日、城西国際大学東金キャンパス高円宮殿下記念スポーツパークで第4回 川淵三郎杯 城西国際大学少年サッカー大会が開催されました。

横芝FCは決勝へ進出し、1対5と惜しくも敗れましたが、最後まで諦めずに戦い準優勝しました。

光JEggsFCが大活躍!!

4年生が準優勝 フィンタリーグ・チャンピオンシップ



2月26日、ふれあい坂田池公園陸上競技場でフィンタリーグ・チャンピオンシップ準決勝・決勝戦が開催されました。

光JEggsFCの4年生チームは決勝へ進出し、0対2と惜しくも優勝は逃しましたが、千葉県内だけでなく、県外の強豪チームも参戦した半年に及ぶリーグ戦で準優勝の快挙を成し遂げました。

6年生が3位入賞 成田エアポートフットサル大会

2月26日、成田市の中台中央体育館で成田エアポートフットサル大会が開催されました。

24チームが参加し、光JEggsFCの6年生チームは準決勝へ進出。1対4とあと一步のところまで敗れましたが、強豪チームを相手に堂々の3位入賞を果たしました。

